

Biert. La naturopathie animale : une passion et un métier pour Julia

ABONNÉS



• Pose photo dans un environnement grandiose.DDM.

Insolite, Biert, Santé, Social

Publié le 24/12/2022 à 05:11

l'essentiel Julia Rivet s'est spécialisée dans la naturopathie animale. C'est avec beaucoup d'enthousiasme et de spontanéité qu'elle revient sur son choix.

Pourquoi avoir choisi cette spécialité ?

Ayant grandi dans les forêts de l'Oise, j'ai toujours vécu entouré d'animaux sauvages ou domestiques. Tout naturellement, j'ai étudié la biologie à l'Université d'Amiens et de Paris VII. Après avoir obtenu un diplôme d'auxiliaire spécialisée vétérinaire, je me suis lancée dans la naturopathie animale pour les chiens, chats et chevaux, et j'ai obtenu le diplôme. Voulant me rapprocher de la nature, j'ai choisi l'Ariège. Je me suis installée à Biert, dans la vallée de l'Arac en 2001.

Comment définir la naturopathie animale ?

C'est une pratique basée sur une approche personnalisée globale de l'animal. Plusieurs éléments sont pris en compte : son physique, son énergie, ses émotions et

son entourage. Humain ou animal, cette technique a aussi pour but de renforcer les défenses de l'organisme.

Cette technique semble privilégier deux cas de figure ?

Exactement. "Mon animal est en forme ou il est malade". Dans le premier cas, la naturopathie ne fera que renforcer le mode de vie et d'hygiène, afin d'aller vers la prévention et le bien – être.

Dans le deuxième, il s'accompagnera de mesures naturelles d'accompagnement aux soins vétérinaires. Un ou une naturopathe travaille en harmonie avec les vétérinaires ou ostéopathes, sans faire de diagnostic, et sans prescrire de médicaments.

Pour conclure ?

Je me plais beaucoup dans la vallée de l'Arac. Découvrir Massat et sa multitude de hameaux en exerçant mon métier, ma passion... Que demander de plus, et de mieux !